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Egli

se Sainte Madeleine d’Angers, MAGNIFIQUE !

 

Ni une mosquée, ni même une synagogue. Une église, quelle
importance !

Statues  décapitées,  croix  cassées,  l’église
Sainte-Madeleine  d’Angers  sauvagement
vandalisée
Publié le 12/04/2023 –  Écrit par Céline Dupeyrat
 

L’église  Sainte-Madeleine  d’Angers  a  été  vandalisée  ce
mercredi 12 avril. La mairie a porté plainte.

L’église  Sainte-Madeleine  d’Angers  ”  a  été  sauvagement*
vandalisée”. C’est en ces termes que Jean-Marc Verchère, le
maire d’Angers, s’exprime ce mercredi 12 avril.
* : ce n’est pas moi qui ai dit SAUVAGEMENT !
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“Je  me  suis  rendu  sur  place  pour  constater  les
dégâts.  Plusieurs  statues  ont  été  décapitées,  des  croix
cassées et le maitre autel central saccagé”, explique le maire
d’Angers.

“Je condamne avec la plus grande fermeté cet acte odieux qui a
touché un édifice religieux et patrimonial important de notre
ville”. Une plainte a été déposée.

Maxence  Henri,  conseiller  communautaire  d’Angers  Loire
métropole déplore “cet acte odieux” et dénonce “une atteinte
au patrimoine religieux de la ville.”

Jean Marc Verchère apporte son “soutien aux paroissiens, et
plus largement à la communauté catholique, très affectés par
ces  dégradations  qui  interviennent  au  lendemain  des
célébrations  de  Pâques.”

“Abasourdis”
“Nous sommes abasourdis* par ce genre d’actes. Nous sommes
très tristes pour l’édifice en lui même mais surtout pour les
personnes qui ont commis ces dégradations**”, a pour sa part
déclaré  Pascal  Batardière,  vicaire  général  du  diocèse
d’Angers.
*: pourquoi, ce n’est pas devenu courant ?
** : Et de plaindre le(s) coupable(s)…

“Ce  qui  est  regrettable,  c’est  que  l’on  fait  tout  pour
maintenir nos églises ouvertes au public. Des bénévoles sont
mobilisés matin midi et soir pour que ces lieux de culte
restent accessibles à tous et toutes. Cela ne nous empêchera
pas de continuer à tout mettre en œuvre pour que nos églises
restent des havres de paix accueillants“, précise le vicaire
général du diocèse d’Angers.

De toute façon, vous aimez le martyr !

Attendons  de  voir  si  les  présumés  -comme  il  se  dit-



coupables  sont  identifiés  !

 

 

 

 

 


